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主体的な生徒会活動を中学生と語る会 記録要旨

〇と き：令和５年６月２６日（月）１５時５５分～１６時５０分
〇ところ：勝山北部中学校 校長室
〇出席者：生徒会役員４名＋担当教員、校長

１．自己紹介（生徒会と事務局）

２．資料説明
・新中学校 建設スケジュール
・令和の時代の教育のキーワード
・新中学校が目指す教育
・特色ある教育内容
・新中学校の諸室等について（多目的室、メディアセンター）
・地下通路
・部活動
・スクールバス
・開校までに決めること

３．意見交換（役員４名）
（１）制服について

（２）体操服について

（３）通学方法について

・制服は必要だと思う。

・制服だけでいい。

・制服の日、私服の日と混ぜてもいい。

・普段から制服が着たい子は制服を着て私服を着たい子は私服を着る。

・ブレザーがいい。セーラー服だと下がスラックスではアンバランス。

・何種類も制服を準備して自分で選ぶといい。詰襟もある。３年間あるから自分が選んだ

制服を着ていく。買うときに４種類ぐらいの中から選びそれを３年間着る。

・ブレザーがいい。アンバランスだし勝高生もブレザーだから統一した方がいい。

・何種類かを決めて組み合わせで着る。完全に自由ではなく選択の幅をもたせる。

・教室の中にブレザーと詰襟の子がいても気にならないのか。→気にならない。

・中学生からだとデザインを重視したい。保護者からだと価格を重視するのではないか。

シンプルなデザインがいい。

・デザインと価格と動きやすさ。デザインはシンプルで値段は安く、制服でかなり走るの

で動きやすい方がいい。

・デザインと価格を重視したい。今の制服は黒で地味すぎる。スカートはチェック柄にし

たり色をかえたりするといい。経済的な事情もあるので安い方がいい。

・価格と機能性を重視したい。価格は高いと保護者が大変、制服は家で洗えずクリーニン

グに出している。家で洗えた方がいい。

・あった方が見ている方もいいし着ている方もいい。

・体育など同じものを着た方が統一感がある。

・体操服も私服も使えるといい。

・体操服はほしい。文化部の子はジャージを持っていない。あると店で買わなくてもい

い。どういうのがいいのかわからない人もいる。
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（４）その他（最後に残った３人で話す）

・大きいバスがいい。ゆったりできる。何回か停まってもいい。

・地区に１か所ではなく地区にある各停留所に停まってほしい。

・大きいバスで座席の間を広くして部活動の持ち物も置けるようにしてほしい。

・各停留所に停まった方が使いやすい。

・高校生や一般の人が載るとなったときにはどうか。

→お年寄りが乗るのもいいことだし、高校生が乗っても全然ＯＫ。

・1.5km 以遠をバス通とした場合、それより近い人は徒歩でいいか。

→徒歩でいい。

・自転車通学は希望するか。

→希望する。バスばかりだと座っているので、自分で行くことも大事。

→希望しない。北郷の端なのでいくときは上り坂になる。自転車はきついし山道もあっ

て動物が普通にいる。一人で通学すると危ない。

→希望しない。勝高の近くは車が多い。事故が起きたら危ない。

→希望しない。家から遠くて行くのに時間がかかる。

・現在家の人に乗せてきてもらうことが多い。１つの中学校になると送迎の車も大変にな

る。バスの利便性を上げてみんなが乗ってもらう形にしたい。そうなったら家の人の送

迎はどうか。

→冬になるとバスだと行きにくい。親にお願いすると思う。

→バスで行く。親が仕事で早く出るので送迎が難しい。

→バスに乗らない。時間に縛られる。親だと好きな時間に行ける。

・他の中学校で学校からの帰りにサンプラザや恐竜博物館に寄るバスに乗りたいという

意見があったがどう思うか。

→終わったら家に帰る。

・バスに乗った経験はあるのか。

→冬だけバス通、福井行きに乗った。

・バスはこうしてほしいという要望は有るか。

→狭かった。

・基本的にはスクールバスは無料。たとえば平泉寺の友達に会いにバスを利用するかもし

れない。学校への登下校だけでなく市内を巡っている形もある。

・中学生と高校生が顔を合わせると怖いのではないかという声があるがどう思うか。

→あまり感じない。部活でも知っている。

・グラウンドに校舎を建てるとグラウンドが小さくならないか。

→設計は今からで、300m トラックや野球コートはあるような方針でしたい。

・冬、大雪で登校できなかったらリモートになるのか。

→雪の量や地域によっても変わるが、登校できなければリモートになる。

・タブレットの接続が悪くなかなかつながらない。

→早急に改善できるといい。

・北中生徒会は体育大会でがんばった。これから学校祭に向けて取り組む。

・体育祭や学校祭は中高合同か。

→決まっていない。個人的には基本的に別々にすればいいが、中高の生徒会が一緒にや

りたいことが出てくればやればいい。最初から合同とか別々とは決めていない。

・今から３中でできることをするといい。たとえば修学旅行は同じ日にして企画すると

か、３中の連携をするとどうか。

・中３は小で連体、連音、キャンプをして以後コロナで交流ができなかった。

・スクールバスを校外学習用に使うことはできないのか。

→最終的に何コースになるかわからないが、バスの準備は必要。日中はそれほど頻繁に
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利用が無ければ何台かは校外学習に使えるような形にできるといい。地域へ出て活動

できるように検討していきたい。

・北中まちづくりプロジェクトはどうなっているのか。

→コロナもありなかなか地域とのかかわりができなかった。今年度から復活させてい

けたらと考えている。

・地域の活動をすると地域の人が大変喜ぶ。皆さんが活躍している姿を見せてあげて欲し

い。

・北部中の伝統、いいところは何か。

→体育祭で全力で応援できるところ、あいさつが大きな声でできる。

・それぞれの中学校のいいところを持ってきて一つの中学校にしていいところがスター

トしても残っているといい。形になるものがあったらどのように融合していくといい

のかを考えている。アイデアがあったら聞かせてほしい。

・今日はきっかけとして初めて顔を合わせた。これからも機会があれば会を持ちたい


